



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX.

SOMMAIRE

Revue de la semaine :—Monseigneur Blais.—Nouveau ministre.—Victimes de l'incendie de l'hospice Saint-Jean-de-Dieu.—Dans l'Amérique du Sud.—Le Frère Louis.

Causerie agricole :—Chauler le blé de semence.—Préparation de la semence de blé.—Soins nécessaires aux blés pendant qu'ils sont en terre.—Semis des orges.

Sujets divers :—Le Haras National.—Un poulailler pour 100 poules.—Les Rosiers.—Ce que le cultivateur doit savoir.—Plâtrage des luzernes, trèfles, vesces.—Utilité des crapauds.—L'art de dompter un cheval.

Choses et autres :—Mme Albani et la colonisation.—Parlement Fédéral.—La tour Eiffel.—Une veillesse économique.—Ce qu'un saule enlève à la terre.—Le meurtrier Morin.—Quels sont ceux qui réussissent le mieux dans l'élevage des animaux ?—Restituer au sol ce qu'on lui a enlevé.

Recettes :—Un remède contre les rides.—Destruction des orties.

REVUE DE LA SEMAINE

Monseigneur Blais.—Dimanche, le 18 mai dernier, a eu lieu, dans la basilique de Québec, la consécration épiscopale de Mgr Blais, évêque de Germanicopolis et coadjuteur de S. G. Mgr Langevin évêque de Rimouski. La nef de la vieille basilique regorgeait de fidèles, et un nombreux clergé remplissait le sanctuaire. Parmi les évêques on remarquait NN. SS. Fabre, Duhamel, Langevin, Lafèche, Racine, Moreau, Lorrain, Bégin et Clut; parmi les prélats, Mgr Marquis, Mgr Guay, Mgr Paquet, Mgr Méthot, Mgr Têtu, Mgr Tanguay.

Son Eminence le cardinal Taschereau officiait comme évêque consécrateur, assistée de NN. SS. Lorrain, évêque de Pontiac, et Bégin, évêque de Chicoutimi. Mgr Marois V. G., remplissait les fonctions d'archiprêtre, et MM. les abbés Langis et Rainville, celles de diacre et de sous-diacre d'honneur.

Le sermon de circonstance a été prêché par Monseigneur Langevin.

Après la cérémonie les archevêques et évêques et les membres du clergé se sont rendus au séminaire pour y prendre le dîner.

Samedi, la veille de son sacre, Mgr Blais recevait, au salon de l'archevêché, une députation nombreuse des anciens élèves du collège de Sainte-Anne, qui venaient lui offrir, avec leurs félicitations, les cadeaux suivants : une crosse de \$325.00 ; un ciboire de \$65.00 ; une aube de \$18.50 ; un cordon en soie de \$6.00 et un amict brodé de \$10.00.

Mgr Blais a inauguré son ministère épiscopal en donnant, dimanche après-midi, la confirmation dans l'église Saint Jean-Baptiste.

Lundi, Mgr disait la messe au Petit Séminaire de Québec ; mardi sa paroisse natale, Saint-Vallier, avait la joie de le voir officier dans son église, et mercredi après-midi il arrivait au collège de Sainte-Anne, son *Alma Mater*, accompagné de quatre-vingts prêtres, la plupart anciens élèves de cette maison.

Il serait difficile de décrire la joie et l'enthousiasme qui éclataient partout sur le passage de Sa Grandeur. Lo